

いすぐみだより



令和6年度 第1号

りす組として2階で過ごす生活にも慣れ、沢山の笑顔が見られるようになりました。身の回りのことに自分で取り組む事も増え、少しずつ自信が持てるようになってきた子ども達。友だちとの関わり合う姿も増え、様々な事に興味や関心も広がってきました。

これからの一年、子ども達の声をたくさんキャッチし笑顔いっぱいのクラスにしていきたいと思います。一年間、よろしくお願いします。

はらぺこあおむしの
読み聞かせから・・・

あおむし
かわいいな～



みんなの大好きな「はらぺこあおむし」
の絵本にくぎづけの子ども達。

ちょうちょ
いたよ！！

きれいな
ちょうちょだな～



ちょうちょさ～ん、
いないね・・・

あおむしがちょうちょになるこ
とに気付いた子どもたちは・・・

色にも興味を持ち、カラフル
なあおむしに・・・

「あおむしづくり」
どんな色のあおむしに
しようかな～??



外に出るとちょうちょを探す子ども達の姿が・・・



まてまて～。
見つけると目を輝かせ、夢中で何度も追いかけて楽しみました。

あ～、
いっちゃった・・・

ちょうちょ探しに夢中になった子ども達は、外へ遊びに出るたびに、自然探しを始めるようになりました。お花が咲いていることに気づいたり、虫を見つけたり、園庭に泳ぐこいのぼりの様子を気にしたり・・・。毎日の遊びの中でも変化に気づき発見する姿に成長を感じることが出来ました。

公園へ行くと、いろんな
発見が・・・



公園の片隅で
「たんぽぽ み～つけた！」

フ～、
上手にとぼせたよ！！



あれ？わたげ
になってる！

ダンゴムシも発見！！



ちいさくて
かわいいな・・・



こいのぼりさん、
なんで元気がないの??

子ども達に気付いてほしいと思い、
風がある日に外に出ると・・・



こっちに向けて走ると
よく回るね！！

こいのぼりが園庭で泳ぐと大喜びの子ども達。ある日、しょんぼり垂れ下がっているのを見つけ「こいのぼりさん、元気がないねえ・・・」「なんでだろうね・・・？」と「？」がいっぱいになった子ども達。



走ったり、風が吹くと元気に泳いだり風車が回る事に気づき、何度も試していました。それから園庭に出る度空を見上げ、「今日は風吹いてるからこいのぼり元気に泳いでいるね～」と喜ぶ姿が見られました。

